

Les chiens nordiques dans la région du Mézenc

La région du Mézenc est un pays rude. On n'y vient pas pour s'abandonner à la mollesse. Le touriste fidèle aime à se colleter avec ses éléments. Les étés sont vivifiants et surprenants de ntages. Trop de vent, de pluie battante, de gel qui par caprice peut survenir même en août.



Yvonne GILARDINO

L'hiver, la neige monte des murs là où les vents l'entassent. Elle bloque les routes, aveugle les gens, rien ni personne ne traîne par les chemins quand la burle attaque le sol neigeux. Quand il fait un temps de fin du monde, dans la maison, près du feu, il se trouve toujours une mémoire pour reparler des égarés marchant dans l'hiver, retrouvés morts, emprisonnés dans des tourbillons de flocons qui les ont conduits à leur perte. Il y a quelques décennies... Hier.